



# やなぎっ子

## ～ さあ、始めよう ～

自然の美しさや豊かさを実感する、よい季節となりました。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、日頃より本校の教育活動に御理解と御協力を賜り、深く感謝申し上げます。

地域に支えられ、創立151年目という長い歴史を刻んできた片柳小学校に、この度、校長として着任いたしました久保田悌二（くぼた ていじ）と申します。前任の五十嵐公明校長先生をはじめ、歴代の教職員が築いてきた教育の財産を継承しつつ、子どもたちの健やかな成長に向け、教職員一丸となって、努力してまいります。どうぞ、よろしくお願い申し上げます。

令和6年度は、54名の1年生と3名の転入のお友達を迎え、全校児童384名、学級数15学級でスタートしました。

本校の教育目標として、「たくましく 学びを紡ぐ やなぎの子」を継続して掲げました。また、目指す児童像を、「やりぬく子」「なかま思いの子」「きまりをまもる子」「のびる子・のぼす子」「こころざしをもつ子」としています。子どもたちの笑顔があふれ、希望をはぐくむ温かい片柳小学校を目指して、教職員一同、「この子にとって、どうすることがよいのか」を常に念頭に置き、保護者の皆様、地域の皆様と連携・協働しながら、教育目標の実現に向けて取り組んでまいります。本年度も引き続き、御理解と御協力をお願い申し上げます。

なお、本年度も教育活動の様子について、学校日より「やなぎっ子」にてお知らせしてまいります。御覧いただくとともに、御感想の声を届けていただきたいと思いますと考えております。教育活動の改善等につなげてまいります。よろしくお願いいたします。